

女子第33回 全国高等学校駅伝競走大会

2021年12月26日(日) たけびしスタジアム京都

総合タイム 1時間10分42秒

総合順位 12位

- 1区(6.0km) 3-1 尾崎光 20:06
- 2区(4.0975km) 2-2 白木ひなの 13:26
- 3区(3.0km) 3-2 田所纏 10:42
- 4区(3.0km) 1-4 石本翔風 9:54
- 5区(5.0km) 2-2 吉松真穂 16:34

最後の全国駅伝

3-1 尾崎光

メンバーが5人ギリギリで、ただ走り切ることが目標だった1年生の時と比べると6分もタイムが縮み、それぞれの成長が感じられる大会でした。このチームが全国で12位という成果を出すことができたのは、先生方や地域の方の沢山の応援がめいからです。高校最後の全国駅伝を皆でタスキを繋ぐことができたこと、心から嬉しく思います。



群青

山田高校PTA

第229号

R4.2.25発行

全国大会

皇后盃 第40回 都道府県対抗

女子駅伝競走大会

2022年1月16日 たけびしスタジアム京都

総合タイム 2時間23分46秒 35位

- 1区(6km) 2-2 白木ひなの 20:06
- 2区(4km) 1-4 石本翔風 13:50
- 4区(4km) 2-2 吉松真穂 13:32
- 7区(4km) 3-2 田所纏 13:34

6区 西松美樹, 9区 松田杏奈さんは
山田高校OBの方です。

選抜女子駅伝 北九州大会 2022

高校の部

2022年1月23日 福岡県北九州市

総合タイム 1時間34分4秒 7位

- 1区(5.3km) 2-2 白木ひなの 17:42
- 2区(3.8km) 1-4 石本翔風 12:54
- 3区(3.9km) 3-2 田所纏 13:25
- 4区(3.8km) 2-1 間崎心仁 13:14
- 5区(5.9km) 2-2 吉松真穂 20:25
- 6区(4.5km) 2-4 西村春陽 16:24

すばらしい成績! みなさんの活躍は山田高校の誇りでもあります

第4回 総の国童謡作詞作曲コンクール

[中・高校生部門] 優秀賞受賞

3-1 小松愛実

音楽の授業でーから作詞・作曲した曲です。1月の芸術三科合同展覧会でも流れていました。とてもかわいらしい、ほのぼのするような曲です。これからも創造力を活かして羽ばたいてほしいですね。

- あさひがのぼって おはようさん
まだねむいな あくびでる
ふあああー ふあああー ふあああ
きょうもげんきに いってきます
- たいようきらきら こんにちは
いっしょにあそんで たのしいね
タタタタ キヤキヤキヤキヤ タッタラター
あしたもいっしょに あそぼうね
- ゆうひがしずんで またあした
おうちにかえって ほっとする
ポカポカ ウトウト スーヤスヤ
あしたもげんきで おやすみよ



音楽の授業をとっていながら、作詞作曲をすることは無かったと思うので、貴重な経験ができたと思います。歌詞やメロディーを考えるのは、普段しないことで難しかったけど、曲が完成したときは、達成感があり、うれしかったです。

高知県高等学校家庭科生徒研究発表大会 最優秀賞!

1月12日に教育センターで開催された大会に、本校家庭クラブが参加しました。

教室の効果的な換気について、アンケートや実験の様子を交えて発表し最優秀賞を受賞しました。

家庭科生徒研究発表大会で私たち山田高校は最優秀賞をとることが出来ました。
発表のテーマは「コロナに負けない学校生活のススメ。」で換気の実験などを行った内容を発表しました。
賞を頂けるとは思っていなかったし、何より仲間と活動することが一番楽しかったです。

1年2H 清水 奈津



♪ コロナに負けない
学校生活のススメ! ♪

西野麒麟君、ボクシングのプロテストに合格!

ガバラー!!

本校の1年生、西野くんがボクシングのプロテストに見事合格しました。山高全員で応援しています! これからも夢の実現に向けて頑張ってください!

新型コロナウイルスの影響で満足に練習出来ない時もあったけど無事プロテストに合格することが出来ました。小学校の時になりたかったプロボクサーになることが出来て良かったです。けどまだまだプロの試合では通用しないのでこれからの練習も全力で取り組んでいきたいと思っています。

応援よろしくお願いします。

1年2H 西野 麒麟



★西野くん フロアール 生活会 生活部長・華道部にも所属

友禅和紙おりびな体験

実施日: 1月29日(土)

香美市で手作り工房を開かれている、盛一馬(もりかずま)先生が講師をしてくださいました。

3×3cmの和紙を5枚重ねておひなさまを折ったものを瓶の中に入れてあります。



[折り紙で作るひな人形~日本伝統~] 1年1H 徳弘 羽純

ハンドメイド部では、折り紙で作るひな人形を教えてくださいました。細かい部分もありましたが、楽しかったです。他にも日本伝統の物を見せていただいて、より興味がわきました。教えてくださいました盛さんにはお礼を言いたいです。



第31回芸術三科合同発表会(書道・美術・音楽作品展示)

香美市立美術館 [令和4年1月7日(金)~16日(日)] 入場者数 465名



搬入後、みんなでパシャリ☆

書道部の大作や色とりどりの美術作品、音楽選択生の授業の様子が動画で流れ、温かい雰囲気での開催となりました。家庭科の「子どもの発達と保育」の授業作品なども並びました。昨年に続きコロナ禍での開催でしたが、来場者数は465人と、多くの地域の方にもみていただき、多くの励みのお言葉もいただきました。ご来場して下さった保護者、生徒の皆様、教職員の皆様、本当にありがとうございました。



ようこそお越しくださいました



書道部部長 2-3 津曲佑奈さん
三科合同発表会では、普段は見ることのない授業や部活でのみんなの頑張りが見え、面白い作品もあり、見ているとすごく面白かったです。最終日まで、たくさんの方が見に来てくださったのでとても良かったです。



美術部部長 2-1 宇田伊織くん
普段見ることのない後輩や先輩達の個性豊かな作品、書道や音楽の授業で何をやってきたのかを知ることのできる良い発表会でした。美術部では、今年初めての全員での作業ができ、皆で話し合いながら展示できたことがうれしかったです。



アンケートより(抜粋)

- [美術] 色々な作品が見られて楽しかったです。高校生の発想はおもしろい!
- [書道] カ強い筆遣いに感動しました。味があってどれも良い。
- [音楽] BGMとしてもよかった。頑張って練習したんだなあ、と、応援したくなりました。
- [全体] バラエティに富んでいてよかった。生徒さんたちはコメントもしっかり書いて、青春時代の感性の素晴らしさを感じました。伸びていく可能性を秘めていますね。
- ・地域の方や保護者の方がほっこりできそうで、地域密着でいいなと思います。
- ・毎年楽しみな山高発表会です。高校生たちの夢いっぱい、未来が楽しみだな。



真剣に見ています



編集後記



部長 滝口 延子
新聞にさすわらせて頂きありがとうございます。本当に楽しかったです。生徒の様子をいつも伝えられる事、どうすれば見えやすいのかなど、考える事など、いつもありがとうございます。

少しでも読みやすく、1枚でも写真と多くを思い入れから作成する事ができました。1年間ありがとうございました。 松田 マヤ

コロナ禍で活動が十分に出来ませんが、とても楽しく広報編集に励み出来ました。ありがとうございました。 日村 裕美

1年間ありがとうございました。初めての広報部でしたが、なんとか頑張っていました。 日和佐 美穂

「群青」に携われて、楽しい一年でした。ありがとうございます!! 永野 麻水

全ては子供のために!! 涙を込めて。 寺田 昌志

山高生の活躍や楽しさが伝わったと思います。一年間お世話になりました。 入交 雅也

